

## Famille Rousseau, Trois générations « grand cru »

Dans la famille Rousseau, le savoir-faire se transmet d'une génération à l'autre. Depuis 1954, la tonnellerie, installée à Couchey en Côte-d'Or, a formé dix meilleurs ouvriers de France dont trois au sein même de la famille : le grand-père, le père et l'un des fils. « Nous avons l'amour du travail bien fait », explique Frédéric Rousseau, petit-fils du fondateur et directeur commercial de l'entreprise. « Nous sommes les seuls en

*Bourgogne à avoir une double activité de tonnelier-foudrier. Nous fabriquons près de 10 000 tonneaux par an uniquement à partir de chêne français certifié PEFC (gestion forestière durable). En fonction des demandes, nous affinons le bois plus ou moins longtemps et nous adaptons le niveau de chauffe. Notre tonneau doit sublimer le vin. »*

*Le savoir-faire de la famille Rousseau est recherché à l'étranger. 70 % du chiffre d'affaires est réalisé grâce aux exportations, notamment aux Etats-Unis, en Afrique du Sud et en Nouvelle-Zélande. « Tous les ans, nous nous rendons chez nos clients pour faire une dégustation et voir si le tonneau répond à leurs attentes. On prend en compte les remarques et ça nous permet d'ajuster l'année d'après. » ■*

**Tonnellerie Rousseau à Couchey (Côte-d'Or)**

